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Abstract (en)
The crane consists of a pylon (21) with a jib foot (31) pivoted to its tip by one end (35) and having the jib (41) articulated to its other end (36). The
jib has its tip (43) on one side of its pivot point (45) and a counter-jib (42) on the other, and the jib is retained by an assembly with one or more posts
(16), a tie member (25) and at least one two-way power cylinder connecting the foot and jib. The foot and counterjib are designed to allow the jib tip
to be aligned with the foot.

Abstract (fr)
Engin de levage et de manutention de charges à flèche distributrice articulée, relevable et inclinable, comprenant un pylône (21,22,29), un pied de
flèche (31) articulé en rotation à sa première extrémité (35') au sommet du pylône, une fléchette (41) articulée en rotation à la deuxième extrémité
(36,37) du pied de flèche, ladite fléchette comportant de part et d'autre de son axe d'articulation (45) au pied de flèche respectivement une pointe
de fléchette (43) et une contre fléchette (42,49), un ensemble de retenue de flèche comprenant au moins un poinçon (16) et un tirant de flèche (25),
et au moins un vérin d'articulation (3) à double effet reliant le pied de flèche à la fléchette, déterminant l'angle entre pied de flèche et fléchette. La
partie du pied de flèche voisine de ladite deuxième extrémité et la contre-fléchette présentent des formes conjuguées permettant à la pointe de
fléchette de venir en position alignée avec le pied de flèche. <IMAGE>
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